



UNIVERSITÄTSKLINIK FÜR ZAHN-, MUND- UND KIEFERHEILKUNDE FREIBURG IM BREISGAU

Johan Wölber

>>> Bei einem Studium an der ZMK-Klinik in Freiburg ist bei aller fachlicher Qualität, woherst einmal zu erwähnen, dass man im schönen Freiburg studiert. Dem allseits bekannten zahnmedizinischen Stress kann man hier auf einfachste Weise entgehen – sei es durch gediegene Wanderungen im Schwarzwald oder einfach durch den Tiefgang hiesiger sonnenverwöhnter Weine. Mit seinen rund 20.000 Studierenden bei 250.000 Einwohnern ist Freiburg ein Ort, der eine gute Balance findet zwischen Großstadtambiente und dem Flaireiner gemütlichen Studentenstadt.

Das Studium der Zahnmedizin bietet dank kleiner Semestergrößen von ungefähr 40 Studierenden eine sehr familiäre Atmosphäre, was eigentlich allen Seiten zugute kommt. Studientechnisch hervorragend – im Vergleich zu anderen Unis – kann man den TPK und Phantom I (der vorklinischen Kurse) innerhalb eines Semesters bestreiten, der Phantom II ist ein Ferienkurs. Die Studienzulassungen erfolgen jedes Semester, wobei auch hier über die Einführung eines

Studienjahres überlegt wird. Neben einer sehr guten Ausstattung der Kursäle, befindet man sich zudem in der glücklichen Situation, die Winkelstücke gestellt zu bekommen. Von einem preiswerten Studium lässt

